

Hitech Software rejoint le groupe Cosmobilis

Ce rapprochement va permettre à l'éditeur français de logiciels de location de matériel pour le BTP mais aussi de location de véhicules d'accélérer son développement en Europe et d'offrir de nouvelles solutions aux loueurs

Toulouse, le 11 octobre 2023 – Hitech software, éditeur pionnier de solutions dédiées à la location de matériel BTP avec son logiciel harmony, et de véhicules avec son logiciel myrentcar, annonce rejoindre les sociétés technologiques du groupe Cosmobilis, acteur majeur de l'automobilité.

A ce titre, l'entreprise toulousaine se tiendra aux côtés des entités du groupe pour accompagner les acteurs du marché de la location de matériel et machines de BTP, mais également de véhicules, dans les enjeux et défis liés à la digitalisation.

Autour de valeurs communes, ce rapprochement permettra à l'éditeur de faire émerger de nouvelles solutions clients, avec pour ambition de conquérir de nouvelles positions sur le marché européen et international.

Hitech software et Cosmobilis Group, une collaboration gagnante-gagnante

Fondée en 1986 et basée à Toulouse, hitech software évolue depuis plus de 35 ans sur le marché des logiciels dédiés à la location de matériel et machines BTP, de véhicules et de gestion de flotte. Leader sur son marché, son expertise technologique lui permet aujourd'hui d'offrir des solutions logicielles 360°, s'interfaçant à tous les systèmes d'information de ses clients et capables de couvrir l'ensemble des activités liées à la location de matériel, que ce soit de la gestion de parc à la facturation, en passant par la gestion atelier mais aussi les opérations de maintenance prédictives, les états des lieux sur tablette ainsi que des outils d'aide à la décision.

Son expertise conjuguée au savoir-faire métier de ses équipes ont permis à l'éditeur toulousain de s'imposer sur son marché en Europe mais aussi à l'international et de gagner la confiance de nombreuses TPE et PME intervenant dans l'univers du BTP.

Ainsi, hitech software est aujourd'hui présent tant sur les marchés francophones que ce soit en Suisse, au Luxembourg ou en Afrique, qu'en Asie via un bureau local situé à Kuala Lumpur. Grâce à la qualité de son offre, l'éditeur compte à ce jour plus de 500 clients sur la location de matériel BTP à travers le monde pour un chiffre d'affaires estimé de 3 millions d'euros, à horizon fin 2023.

Le rapprochement entre ces deux entités repose sur une ambition commune : conjuguer l'excellence technologique pour créer une offre innovante et agile autour de technologies de pointe mais aussi de savoir-faire experts et reconnus. Une collaboration gagnante / gagnante qui permettra à hitech software d'impulser une nouvelle dynamique à l'entreprise que ce soit en termes de croissance et de développement que d'offre logicielle.

Une offre experte complémentaire, moteur de croissance et de développement

Évoluant sur des marchés de niche particulièrement dynamiques, cette collaboration ouvrira la voie à l'émergence de solutions innovantes et à forte valeur ajoutée pour la gestion de la location et le suivi du matériel de BTP. En effet, ces synergies technologiques se traduiront d'une part par l'innovation mais aussi l'intégration avec de nouveaux outils pour offrir une expérience utilisateur ouverte, fluide, efficace et sans rupture. Par ailleurs, l'expertise et les investissements du groupe Cosmobilis en matière

de sécurité permettra à l'éditeur d'offrir à ses clients une expérience utilisateur renforcée ainsi que des garanties supplémentaires en termes de sécurité d'hébergement. Enfin, d'un point de vue serviciel, les clients de hitech software pourront également bénéficier du savoir-faire du groupe Cosmobilis.

Non seulement ce rapprochement permettra une évolution en termes de solutions mais il constitue également une étape importante pour l'entreprise toulousaine dans son développement en France comme à l'international. En s'adossant à Cosmobilis Group, hitech software bénéficiera d'un vivier de talents et d'experts pour accélérer sa croissance. A ce titre, l'entreprise ambitionne d'ores et déjà de partir à la conquête de nouveaux marchés en Europe mais aussi à l'international.

« Nos équipes et moi-même nous réjouissons de rejoindre aujourd'hui le groupe Cosmobilis. Ce rapprochement marque un tournant historique dans la vie de hitech software et nous permettra de conjuguer notre excellence technologique à celle des autres entités du groupe pour répondre aux problématiques récurrentes rencontrées par les loueurs de matériels BTP. ». **Florian De Sousa, Directeur Commercial, hitech software**

A propos de hitech software : Basé à Toulouse, hitech développe des solutions dédiées à la location de véhicules, de matériels et la gestion de flotte depuis plus de 30 ans. Hitech travaille avec les enseignes nationales mais aussi un large réseau de PME. Leurs solutions sont adaptables à tout type de structure.

